



MTRA. JESSICA AVALOS ALVAREZ

Licenciada en Estudios Políticos y Gobierno y con Maestría en Transparencia y Protección de Datos Personales con más de 7 años de experiencia en el sector público en un Organismos Públicos Autónomos del Sector Estatal, así como más de 10 años de colaboración constante y activa en el Colegio Estatal de Estudios Políticos y Gobierno del Estado de Jalisco AC, desempeñando diversos cargos honoríficos en el Consejo Directivo y como asociada de este.

Actualmente se desempeña como Jefa de Archivos en la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco (SESAJ), realizando actividades en el Sistema Institucional de Archivos de la Secretaría como encargada del Área Coordinadora de Archivos y del Archivo de concentración. Además, colabora activamente en la implementación y funcionamiento del Sistema de Control Interno Institucional como Integrante del Comité de Control Interno y Desempeño Institucional, así como desempeñando actividades como Enlace de Administración de Riesgos, Enlace del Sistema de Control Interno Institucional, Vocal Ejecutivo del Comité de Administración de Riesgos y Vocal titular del Comité de Ética, Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de la SESAJ.

Escolaridad:	Licenciatura en Estudios Políticos y Gobierno Maestría en Transparencia y Protección de Datos Personales
Campos de formación académica:	<p>Curso “Actualización de Control Interno e Introducción al Código de Ética y Responsabilidades en la SESAJ”, por la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco (SESAJ) El cual tuvo una duración de 13 horas. Marzo-abril 2022.</p> <p>Diplomado en Línea “Sistemas Anticorrupción, Transparencia y Rendición de Cuentas” por el Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco y la Universidad de Guadalajara a través del Centro de Estudios Superiores de Educación Pública y Protección de Datos Personales cubriendo un total de 40 horas, marzo 2022.</p> <p>Evaluación del Curso inicial del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco, organizado por la Escuela Judicial del Sistema del Supremo Tribunal del Estado de Jalisco, los días 21, 22 y 23 de febrero del 2022.</p> <p>Diplomado en línea de “Protección de datos personales”, por el Sistema de Universidad Virtual de la Universidad de Guadalajara, llevado a cabo del 15 de septiembre al 8 de diciembre de 2021, con una duración de 150 horas.</p> <p>Seminario Internacional: “Actualidad del pensamiento de Max Weber a 100 años de su fallecimiento” por el Colegio de Jalisco, impartido los días 23, 24 y 25 de septiembre del 2020.</p> <p>Seminario Internacional: “El Desafío de la Corrupción: Sistemas de Combate, Control y Vigilancia” por el Colegio de Jalisco, cubriendo un total de 42 horas, del 20 de mayo al 23 de julio del 2016.</p> <p>Diplomado en Transparencia y Protección de Datos Personales en el Ámbito Municipal por el Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco y la Universidad de Guadalajara a través del Centro Universitario Norte, cubriendo un total de 160 horas, abril 2016.</p> <p>Diplomado en Transparencia y Protección de Datos Personales, por el Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco y la Universidad de Guadalajara cubriendo un total de 120 horas, del 12 de septiembre de 2014 al 27 de marzo del 2015.</p>

	<p>Programa PDU Proulex Diploma Universitario. Inglés, por la Universidad de Guadalajara, cubriendo un total de 480 horas. 2013 - 2014</p> <p>9° Congreso Internacional de Organismos Públicos Autónomos de México, Jalisco 2014. Reformas Constitucionales: Retos y Desafíos de los Organismos Públicos Autónomos, por la Red OPAM Organismos Públicos Autónomos de México, diciembre 2014.</p> <p>Seminario “La Gobernanza posible en Jalisco: Retos y oportunidades”, por la Universidad de Guadalajara a través del Departamento de Estudios Políticos y el Instituto de Investigaciones en Innovación y Gobernanza del CUCSH, los días 25 y 26 de septiembre del 2007.</p>
Formación adicional:	<p>Curso en línea Powtoon Videos animados (nivel básico), por la Universidad Autónoma de México a través de la UNAM San Miguel de Allende, noviembre 2020 a enero 2021.</p> <p>Curso Diseño Instruccional en Ambientes Virtuales de Aprendizaje, por la Universidad de Guadalajara a través del UdeG Virtual – Capacitación Continua, noviembre 2020 a enero 2021</p> <p>Curso Excel Básico – Avanzado, Universidad de Guadalajara, Noviembre – diciembre 2020</p> <p>Cátedra “Los retos de la Educación Superior en México” impartida por el Dr. Juan Ramón de La Fuente por la Universidad de Guadalajara a través del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades el 22 de febrero de 2008.</p>
Experiencia laboral:	<p>SUV Universidad de Guadalajara 2022</p> <p>Asesora en el Diplomado en Transparencia y protección de datos personales, impartiendo y diseñando el Módulo 6. Organización y administración de archivos (30 horas) en el Sistema de Universidad Virtual de la Universidad de Guadalajara.</p> <p>Encargada de Evaluación en el Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco 2015 - 2021</p> <p>ACTIVIDADES:</p> <p>Verificar el cumplimiento de la información fundamental publicada en los portales de Internet de los sujetos obligados y en la Plataforma Nacional de Transparencia.</p> <p>Contribuir en la elaboración de la propuesta de los lineamientos estatales en materia de publicación y actualización de información fundamental, así como de acuerdos relacionados con el cumplimiento de las obligaciones en materia de transparencia.</p> <p>Enlace de Archivo en la Coordinación de Evaluación, que consiste en recibir, clasificar, realizar inventarios documentales y realizar transferencias documentales primarias del archivo de trámite del área al archivo de concentración.</p> <p>Integrante del Consejo Directivo del Colegio Estatal de Estudios Políticos y Gobierno del Estado de Jalisco 2014-2023</p> <p>Actualmente se desempeña como Secretaria de Protocolo en el Consejo Directivo 2021-2023</p> <p>ACTIVIDADES:</p> <p>Capacitaciones y desarrollo de evaluaciones a través del Colegio Estatal de Estudios Políticos y Gobierno del Estado de Jalisco A.C. durante el año 2017 a evaluadores miembros del Colegio para aplicar la herramienta CIMTRA, servicio por el que se otorgó Constancia “Por cumplir con el Servicio Profesional de Carrera establecido en el artículo 5°, párrafo cuarto, de la Constitución</p>

	<p>Política de los Estados Unidos Mexicanos, aportando con destacada labor al bienestar de la comunidad, poniendo a su servicio, sus conocimientos y dedicación”, otorgado el día del profesionista por el Gobierno del Estado de Jalisco a través de la Secretaría General de Gobierno el 13 de agosto del 2018.</p> <p>Desarrollo de Cursos-Taller de Transparencia a Sujetos Obligados como miembro del Consejo Directivo del Colegio Estatal de Estudios Políticos y Gobierno del Estado de Jalisco A.C. en el Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Jalisco (CONALEP), junio 2018.</p> <p>Consejero Electoral Municipal Proceso Electoral 2014- 2015, Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco. ACTIVIDADES: Vigilar la observancia de la normatividad aplicable, así como los acuerdos, resoluciones y demás disposiciones del Consejo General del Instituto Electoral, así como Preparar, desarrollar y vigilar el proceso electoral.</p> <p>Capacitador Asistente Electoral Proceso Electoral 2011 – 2012, Instituto Nacional Electoral INE (en ese entonces Instituto Federal Electoral IFE) ACTIVIDADES: Capacitar a los funcionarios de casilla para que desarrollen habilidades y los conocimientos necesarios para realizar correctamente las funciones que les corresponden el día de la Jornada Electoral.</p>
<p>Actividades Adicionales:</p>	<p>Elaboración de “Manual de Transferencia Documental Primaria” de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco (SESAJ), disponible en: https://transparencia.sesaj.org/fundamental/FUNDAMENTAL/FRACCION_IV/incisoi/2022-04-05_Manual%20TDP%20V2.pdf</p> <p>Desarrollo y creación de material para capacitación como presentaciones en Power Point y Powntoon.</p> <p>Elaboración de tesis de la maestría en: “CAPACIDADES INSTITUCIONALES EN LOS ÓRGANOS GARANTES DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA”</p> <p>Elaboración de bases de datos a través de diversas herramientas como Excel y Access para la gestión, registro y concentración de información.</p> <p>Implementación y elaboración de herramientas de evaluación para determinar su nivel de cumplimiento.</p> <p>Elaboración de informes de cumplimiento, actas, proyectos de acuerdo, proponer ajustes y reformas a lineamientos.</p> <p>Colaboración en la elaboración del documento “Datos Abiertos: bisagra dialógica entre instituciones públicas y sociedad civil” por el entonces Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco, (ahora Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco) en junio 2014. Disponible en: https://www.itei.org.mx/v3/documentos/estudios/datos_abiertos.pdf</p>